



“¿Y quién protege a la sociedad?”: PRI y PRD contra AMLO por cuidar a integrantes de bandas criminales



Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**) declaró que su gobierno **cuida a integrantes del crimen organizado** porque “también son seres humanos”, las críticas y burlas no se hicieron esperar, entre ellas, la de los líderes del bloque opositor.

A través de su cuenta oficial de Twitter, el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (**PRI**), **Alejandro Moreno**, aseguró que **las Fuerzas Armadas no están para cuidar a los integrantes de las bandas**, ya que su trabajo es servir, proteger y defender al país.

En el mensaje, el líder priista **lamentó la degradación a la que se somete el Ejército mexicano**, cuando “siempre ha sido nuestro orgullo”.